

Liberación de las adicciones

En ‘El Vídeo del Papa’ de abril, el Santo Padre llama la atención sobre las adicciones que afectan hoy a la sociedad y pide rezar para que las personas sean liberadas de los sufrimientos que conllevan.

03/04/2020

Seguramente han oído hablar del drama de la adicción. Y... ¿pensaron también en la adicción al juego, a la pornografía, a internet... y los peligros del espacio virtual?

Apoyados por el “Evangelio de la Misericordia” podemos aliviar, cuidar y curar los sufrimientos relacionados con las nuevas adicciones.

Recemos para que todas las personas bajo la influencia de las adicciones puedan estar bien ayudadas y acompañadas.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

opusdei.org/es-ve/article/papa-francisco-adicciones-intencion-mensual/ (29/01/2026)